

校長室だより

NO.9  
令和8年1月26日

# かがやく

佐川野小学校

発行者  
中山 信夫



教育目標 訓蒙館の伝統を受け継ぎ、夢や目標をもってたくましく生きる子ども  
・よく学び 自ら考える子ども・やさしく思いやりのある子ども・よく遊び 元気な子ども  
かがやく自分を育てよう

目指す子ども像「自ら考え、人とつながり、目標に向かって挑戦し続ける子」

## 令和8年 飛躍の年に・・・



3学期がスタートし約1ヶ月が経ちました。厳しい寒さが続く中でも、佐川野っ子たちは、元気に校庭に出て縄跳びや鬼ごっこなどを楽しんでいます。

短い3学期ですが、1年間のまとめ、そして卒業、修了に向けての大変な時期です。一人一人が自分の成長を実感し、自信をもって次の一步を踏み出すことができるよう、全校体制で努めています。

引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

【3学期始業式から】

(校長から \*要約)

みんなが元気に新しい年と3学期を迎えたことをうれしく思います。今年は、冬季オリンピック、WBC、サッカーW杯などスポーツのイベントも盛りだくさん、日本選手の活躍も楽しみです。

3学期の登校日数は、4・5年生は50日、1から3年生は49日、6年生は48日です。一日一日を大切に過ごし、4月に立てた自分のめあてを達成できるよう頑張りましょう。

※育休から復帰した公文研介先生のあいさつもありました。

(児童代表の話 3年 知久拓未さん)

「3学期にがんばりたいこと」(\*要約)

一つ目は健康です。インフルエンザにかかるないように手洗い、うがいをしっかりとやりたいです。寒くても早起きをがんばって、朝ごはんもたくさん食べたいです。二つ目は勉強です。難しい問題にもどんどんチャレンジしたいです。



4月からは4年生になります。下級生にやさしくできるような、立派な4年生になりたいです。

## 町駅伝大会 5位入賞!

1月18日に開催された第53回野木町駅伝大会。3年生から6年生までの選抜児童5名でチーム編成し、出場しました。沿道からの声援を背に、一人一人の力走でたすきをつなぎ、小学生の部で、見事5位に入賞することができました。選手保護者の皆様をはじめ、多くの方々のご協力に感謝いたします。



GO GO佐川野150のメンバー



緊張のスタート！



4区→5区のたすきリレー

クラブチームから参加した児童も頑張りました。

## 3学期の主な予定

1月 8日(木)第3学期始業式

13日(火)学力検査

22日(木)4年生社会科校外学習(益子方面)  
家庭教育学級 給食試食会(5年生)

28日(水)一日入学

2月 6日(金)6年生社会科校外学習(さきたま古墳)

10日(火)授業参観・学級懇談会

12日(木)縄跳び集会

13日(金)第3回学校運営協議会  
150周年記念実行委員会

16日(月)~読書週間

20日(金)感謝の会

26日(木)6年生を送る会

3月 17日(火)お別れ式(1~3年生、卒業生)

18日(水)卒業式(4・5年生、卒業生)

※1~3年生は休業日

23日(月)新登校班での登校開始

24日(火)修了式 ※春休み3/25(水)~4/7(火)

31日(火)離任式

## 給食週間 1/19~1/23

「世界の料理」をテーマに工夫を凝らしたおいしい献立に、みんな大喜びでした。佐川野小オリジナルの給食キャラクターも行われ、今後の投票で優秀賞が決まります。

給食調理員さんをはじめ、食材の生産や運搬をしてくれる人達への感謝の心を新たにした一週間でした。



パインミーサンド他  
(ベトナム料理)



ヤンニヨムチキン他  
(韓国料理)

裏面もご覧ください⇒

## 6年生 家庭科調理実習

これまでの学習を生かし「一食分の献立」を考え、調理しました。学校農園で朝採りした白菜や小松菜を使って手際よく調理。新鮮野菜たっぷりの茹で野菜サラダやみそ汁が完成し、友達と楽しく会食しました。家庭科の学習では、実践が大切です。ぜひ、ご家庭でも機会を設けていただければ幸いです。



## 縄跳び がんばってます!

休み時間になると多くの児童が一斉に校庭に飛び出します。お目当ては、手作りの縄跳びジャンプ台。これを使うと、板のバネの力でリズムよく高く跳ぶことができます。低学年でも、連續二重跳びや、「はやぶさ」などの大技に成功する子もいて、感心しています。2月にはファミリー班による縄跳び集会や、個人持久跳びの記録会が開かれます。



## 1/22 4年生社会科校外学習 手びねり陶芸体験

益子町を訪れ、伝統工芸品である益子焼について学んできました。

ボランティアさんの案内で濱田庄司記念益子参考館を見学した後、小峰窯にて手びねりに挑戦し、皿やカップなど思い思いの作品を作りました。乾燥後、窯で焼き上げ、完成するのは2・3ヶ月後のこと。どんな焼き物ができるのかを楽しみにしている4年生です。



## 1/22 家庭教育学級&給食試食会

今年度最後の家庭教育学級として、グラスアートづくり講座を開催しました。クラフト活動を通して、学年の枠を超えた保護者の方々の交流の場になったことと思います。



その後、5年生保護者の方は給食試食会として、児童と一緒に給食週間の献立であるコテージパイ（テーマ：イギリス料理）などを試食していただきました。

現2・3・4年生保護者を対象とした給食試食会については、来年度以降に実施します。



ミルクパン 牛乳 麦のスープ  
コテージパイ レモンカスタードパイ

## 1/24 PTA常任委員会

 今年度のPTA活動を振り返るとともに、来年度の事業等について協議いただきました。

2月10日の授業参観・学級懇談会後に次年度学年委員（2年生・4年生）及び各専門委員長の選出と新旧役員さんによる引継ぎが行われる予定です。



皆様のご協力よろしくお願いします。

## お知らせ

この度、(公財)日本教育公務員弘済会の「学校応援キャンペーン」の抽選に当選し、学校賞としてワンタッチ式の大型テント(3.6m×6m)を贈呈いただきました。学校行事などで大いに活用させていただきます。



栃木支部・松本事務局長より目録贈呈



イメージ

佐川野小学校  
ホームページも  
ぜひご覧ください ⇒

